



NOTA DE PRENSA

CANAL SOLIDARIO

LA FUNDACIÓN CANAL ADJUDICA A PROSALUS SU CONVOCATORIA DE AYUDAS 2005 PARA COOPERACIÓN

- El proyecto de PROSALUS, para instalar el sistema de alcantarillado en una comunidad de la capital peruana, ha sido el seleccionado entre las numerosas propuestas presentadas a la convocatoria de la Fundación Canal para ayudas de cooperación internacional en abastecimiento y saneamiento de agua.

Madrid, 14 de diciembre de 2005.- Eva Tormo, Directora de la Fundación Canal; y José María Medina, Gerente de PROSALUS; han firmado hoy el acuerdo de financiación para el proyecto presentado por esta entidad a la convocatoria 2005 de ayudas para proyectos de cooperación internacional en abastecimiento y saneamiento de agua de la Fundación Canal.

Los 60.000 euros, suma que recibirá PROSALUS de la Fundación Canal en virtud de este convenio, se destinarán al **proyecto “Mejora del sistema de alcantarillado y saneamiento del asentamiento de Nueva Florida” situado en el distrito peruano de Comas (Lima)**, que ha sido el seleccionado entre las numerosas propuestas recibidas para esta convocatoria dentro de Canal Solidario.

La iniciativa adjudicataria tiene como objetivo mejorar las condiciones de saneamiento de 108 familias, unas 500 personas, residentes en el asentamiento de Nueva Florida, perteneciente al distrito de Comas en la capital peruana. El proyecto consiste en la instalación de un sistema de alcantarillado simplificado y denominado “condominal”, que ha sido probado con éxito en otros barrios cercanos. El plan de alcantarillado incluye la instalación de módulos higiénicos básicos en las viviendas - que incorporan un inodoro y un lavadero multiusos -, las redes interiores, las domiciliarias y la conexión con la red principal.

Se trata de un proyecto participativo en el que la construcción se realizará con aportación de mano de obra de la comunidad. Asimismo, se prevén actuaciones de sensibilización y educación sanitaria orientadas a adoptar hábitos higiénicos apropiados y a viabilizar el mantenimiento y conservación de las instalaciones domiciliarias.

PROSALUS es una organización no gubernamental de cooperación al desarrollo (ONGD) independiente, que desde 1985 trabaja por la promoción de la salud en varios países de África y América Latina. Miles de personas se han beneficiado de sus programas integrales que incluyen educación para la salud, atención primaria, mejoras nutricionales, mejoras de las condiciones de las viviendas, abastecimiento de agua y saneamiento básico, entre otros aspectos.





NOTA DE PRENSA

Esta iniciativa de **la Fundación Canal se suma a los esfuerzos internacionales** para asegurar el acceso universal al agua y al saneamiento básico, como recogen los Compromisos del Milenio, que tienen entre sus objetivos más destacados el reducir a la mitad, en 2015, el porcentaje de personas que no pueden disponer de estos servicios. De este modo también se contribuye a la erradicación de la pobreza originada por la carestía o escasez de agua, un recurso fundamental para la vida y el desarrollo de los pueblos.

Este planteamiento se ha visto reforzado tanto en el Plan Director de la Cooperación Española 2005-2008, del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación; como en las previsiones del Plan General de Cooperación al Desarrollo 2005-2008 de la Comunidad de Madrid, en la medida en que en ambos documentos se considera al sector del agua como prioritario para su actividad.

Fundación Canal
C/ Mateo Inurria, 2 (junto a Plaza Castilla)
www.fundacioncanal.com

